

夢が花咲き 泉わく 花 知の

進んで考える子・共に助け合う子・元気でたくましい子



第1号

2023. 04. 06

文責：校長（門田）

統合に向けた話し合いの中で決定されたキャッチフレーズ「夢が花咲き 泉わく 地域が結び合うみんなの学校」から校報の名前をつけました。

花泉小学校では本日、一関市教育委員会教育長様にご臨席いただき、始業式・開始式が行われ、2年生以上の児童410名で学校をスタートしました。明後日8日（土）の入学式で80名の新入生を迎えると、全校児童490名、市内で2番目の児童数の学校となります。

始業式では、これから一緒に学校を作っていく多くの先生達たくさんの友達との顔合わせをし、全校のみんなで校歌を歌いました。教室では、これまでと比べて何倍にも増えた同級生と自己紹介をし、学級開きが行われました。きっと、どの子もドキドキしながら1日を過ごしたことでしょう。

子供たちは、新しい学校での初日にどんな感想をもったでしょう。児童・教職員・保護者、そして地域の皆様のお力も借りて、笑顔と夢の花咲き、優しい心と賢さの泉がわく学校を目指してまいります。



学校統合を記念して、花泉地域防犯協会様から「防犯ブザー付き防滴ライト」をご寄贈いただきました。

本日、2年生以上の児童に配付しました。ご家庭でもご確認願います。また、新入児童へも入学式恵贈品の一つとして配布致します。

安全な登下校に活用させていただきます。

ありがとうございました。